
番号 質問者氏名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 答弁を求める者

1 　１０番 １．防災 １．防災大綱の見直しについて 　町　長

　津本　芳光 　　築地地区の冠水対策について 　教育長

（一問一答方式） ２．国保について ２．国保の軽減措置の具体化は－協会けんぽ並の保険

　　料に

　・応能負担の資産割の軽減措置は

　・保険料負担率限度額超過世帯の割合

　・均等割

３．観光行政に関わって ３．勝浦駅の自動化の問題と今後の方向性

　　シーズンにおける駐車場の確保－無料駐車場も含め

　　て

４．子育て支援 ４．人口の転出・転入と子育て支援

　　公園の整備と高学年やスケボー公園の整備　

　　奨学金の積極的活用に向けて

2 　２番 〇放課後子供達の遊び場は確保されてい ・我が町の公園は幾つか有るが、特に朝日公園は適度な 　町　長

　左近　誠 　るか？ 　広さ（0.48h）があり、かつては地元少年野球やママ 　教育長

（一問一答方式） 　1) 朝日公園利用について 　さんソフトボール、少女キックボール等広く利用され

　2) 木戸浦グラウンドの時間的開放につ 　ていた。平日の放課後は小学生、中学生が集まり、元

　　 いて 　気な声が飛び交ってた。時代も大きく変わり、現在は

　遊ぶ場所がなくなってきている。

　1) a)そういった行き場を失った子供たちの対策は？

　　 b)保護者の切実な声、届いていますか？
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　２番 　2)財政厳しき中、新たな広場設置には多大の費用がか 　町　長

　左近　誠 　　かる訳ですが、木戸浦グラウンドの時間的開放はで 　教育長

（一問一答方式） 　　きないか？

　　平日（土日祝除く）午後 3：30 ～ 5:00 指導者や

　　父兄の協力の下。 

〇防災デジタル化と防災ラジオについて 　3)防災デジタル化　a)事業期間　b)周知　c)戸別受信

　機（新ラジオ性能/機能） d)価格・自己負担

〇紀伊勝浦駅乗降客用駐車場整備について 　4)乗降客用駐車場整備

　a)隣の市・町は完備されて利便がよい。本町の整備状

　　況は？

　b)観光の町勝浦駅の乗降客の減少に繋がる。是非早期

　　整備を。

3 　７番 １．町人口を維持するための政策について １．①移住促進のため町と地域に設立する協議会の運営 　町　長

　曽根　和仁 　①新設する協議会は機能するか 　　について、色川を事例に組織を作っても地元が本気 　教育長

（一問一答方式） 　②Ｕターンを促進する方法は 　　にならなければ動けないことを訴えたい。

　③郷土愛を醸成する地域学習 　　②労働人口の減少は町の危機。他機関とも連携した

　④森林環境譲与税をＩターンの確保に 　　勧誘策や、町独自の情報発信は。「関係人口」を増

　　やすことも一つの方法ではないか。

　　③長い目で見れば郷土愛の育成こそが効果的。過密

　　な授業の中、郷土の歴史や自然・町の産業などにつ

　　いて学習する時間はとれるか。

　　④林業を志望する若者の獲得に、再度、和歌山発の

　　「緑の雇用事業」を。
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　７番 ２．人事評価制度は役場改革につながるか ２．人事評価制度は弊害もある。能力の底上げ・リーダ 　町　長

　曽根　和仁 　　ーの育成などどうするか。何よりも、評価する側の 　教育長

（一問一答方式） 　　仕事ぶりと信頼が大切なのでは。

３．町長と町民の対話の機会の増加を ３．町政報告会だけでは不十分。公式・非公式を問わず、

　　様々な年代・組織との対話が必要。そこから町の一

　　体感や住民と行政の協働が生まれると思う。

4 　１２番 〇防災について 　 　町　長

　東　信介 　・南海トラフ事前避難について ・南海トラフの行政対応について 　教育長

（一問一答方式） 　・紀伊勝浦駅周辺の水害対策 ・紀伊勝浦駅周辺の水害対策

〇観光について

　・観光施策について ・観光施策の考え方

　・観光と歴史について ・観光と歴史について・御朱印・大社・青岸渡寺・安倍

　晴明

　・町有駐車場について ・町有駐車場について

〇少子化・人口減少について ・少子化・人口減少について
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